
京子　28歳
京都生まれ京都育ち。
旅行・食べ歩きが好き
で名古屋や東京にも
度々訪れる

歩美　32歳
東京出身。京都の大学に
進学してそのまま就職。
帰省の際は新幹線を利用

早くて便利なリニア。
でも現在は京都を
通らないルートで
計画が進んでいます。

京都市 総合企画局リニア誘致推進室
電話：075-222-3059

京都府リニア中央新幹線推進協議会（京都市、京都府、経済界などで構成）では、オール京都の体制で、京都のため、
関西のため、そして日本のために、リニア中央新幹線の京都誘致と全線同時開業に向けて活動しています。

京都市総合企画局
リニア誘致推進室　相宗美帆さん

「リニア中央新幹線」が京都を通らないルートで計画されていることを
ご存じですか？京都市では、京都市会、京都府、経済界などとともに、
東京・大阪間の全線同時開業、関西国際空港までのリニア延伸、「京都
駅ルート」の実現に向けた取組を推進しています。

リニア中央新幹線の京都誘致に向けて、京都
市が取り組んでいることを知っている人も増え
て来たかしらね。

そうね、駅でもポスターを見かけるしね。
①東京・大阪間の全線同時開業の実現
②関西国際空港へのリニア延伸の実現
③「京都駅ルート」の実現
を目指してるんだよね。

日本の新たな交通の大動脈となるリニア中央新幹線。

千年を超えて日本文化の中心であり、今も世界の人々を

魅了し続けている京都を通ることは、日本の未来にとって必要です。

日本にとって最適なルートをきちんと考えてもらえるよう、

私たちは、取組を推進しています。 「リニアを、京都へ。」

そうなの。今年度から京都市では専門の部署
も設置されて、啓発活動もどんどん行っていく
そうよ。

今まであまり触れる機会がなかった人たちに
も、リニア中央新幹線京都誘致について考え
てもらえるようになるわけね。

うん。京都駅でも大々的に広告展開されて、かな
り多くの人の目に留まっているようだし、他にも地
域行事でのブース出展もしているんですって。

先日はコトチカでの地下鉄の日記念イベントでも
ＰＲをしてたわよ。

へぇ～！駅でのポスターもその一環なのかな?

京都駅を利用している他府県の人たちにもア
ピールできるのは心強いわ !

京都市では、今年度からリニア京都誘致を推進する
専門部署を設置しました。新しい体制のもと、強力
に取組を進めます。皆様のご理解をお願いします。
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